



スタンディングで戦争法反対をアピールする人たち=18日、富山市

地域訪問・スタンディング宣伝…

**広げよう
2000万署名**

2000万署名のと
りくみは、富山県民主
医療機関連合会と水橋
9条の会が昨年11月か
ら実施。土曜日を統一
行動日にして、月に数
回、地域を訪問してい
ます。

富山市水橋地域で、安保法制（戦争法）
を廃止しようとして、2000万署名を200
0人分を集めようと奮闘しています。

1月30日の行動には
10人が参加。5組で44
人分の署名を集めまし
た。2人の小さな子ども
もがいる30代の女性
は、「そんな大変な法
律だとは知らなかっ
た。マスクには、もう
と報道してほしい」と
話していました。参加
者からは、「訪問した
ら、安保法制にいろん
な意見があることがわ
かった。もっと勉強し
ないといけない」との
声も出していました。

毎週木曜日には、水
橋診療所前でスタンデ

「戦争いや」古田紹介

2000人分へ奮闘

業所と協力し、「戦争
はいや」の声を届け、寺
水橋9条の会は、寺
水橋地域2000人の
署名を達成したい」と
もいました。

署名は2月18日時点
で、水橋9条の会と富
山診療所を合わせて約
4500人分を集約しま
した。
水橋9条の会事務局
長の岡田美乃利さん
は、「水橋6000世帯のうち3000世帯
に、毎月医療生協どり
ツで届いている。と
りくみを強めて、必ず
2000万署名をやり
きりたい」と決意を語
ります。

イング宣伝も行っています。毎回20人近くが
参加。通行する人々や車
から注目を集め、手振
りなどの激励もあります。
水橋診療所事務長の
松井正義さんは、「水
橋診療所の署名目標は
200人分。利用者は
高齢の人が多い。虹の
会など他の民医連の事
たことなどを話し、10

に、二つの寺から署名
が寄せられています。
ある寺では、住職の妻
や介護施設なども訪
ね、署名への協力を呼
びかけています。すで
に、2つの寺から署名
が寄せられています。
ある寺では、住職の妻
が、自身の父がパラオ
で戦死し昨年11月にパ
ラオの追悼施設を訪ね
たことなどを話し、10

人分の署名を寄せま
した。